
СПбГУ

ПРОТОКОЛ
встречи первого заместителя декана 

Филологического факультета СПбГУ с членами Студсовета  

03.02.2021 № 44/16-02-3

Председательствующий – В.П. Казаков, первый заместитель декана Филологического 
факультета СПбГУ.

Секретарь – О.Е. Фурчакова, секретарь руководителя, ООДРУНП.

Присутствовали:

Председатель Студсовета,
студентка 2 курса Филологического факультета Джабиева Г.C.
Заместитель председателя Студсовета,
Студентка 2 курса Филологического факультета Найдёнышева А.А.

Повестка дня:

1. Об инициативах обучающихся по проведению внеучебных мероприятий
2. О проведении собраний для первокурсников

1. Об инициативах обучающихся по проведению внеучебных мероприятий
________________________________________________________________

 В.П. Казаков, Г.С. Джабиева

03.02.2021 первый заместитель декана Филологического факультета СПбГУ провел 
очередную встречу с представителями Студсовета факультета.

В.П. Казаков поинтересовался у представителей Студсовета, как у них прошла 
очередная сессия. Г.С. Джабиева и А.А. Найдёнышева ответили, что они успешно сдали 
зачеты и экзамены. Владимир Павлович поздравил Гызтамам и Анастасию с успешным 
завершением сессии.

В.П. Казаков попросил Гызтамам Сарваровну поделиться планами Студенческого 
совета на ближайшее время. Г.С. Джабиева рассказала о том, что Студсовет планирует 
рассмотреть ряд инициатив, в частности, проведение тестирования на тему «Финансовая 
грамотность», организацию конкурса плакатов по экологической тематике и др. 
Конкретные решения по этим вопросам еще не приняты. В.П. Казаков сказал, что готов 
оказать содействие в случае, если для подготовки и проведения мероприятий потребуется 
помощь преподавателей – специалистов в той или иной области.



2. О проведении собраний для первокурсников
__________________________________________________________

      В.П. Казаков, Г.С. Джабиева

Председатель Студсовета Г.С. Джабиева сказала о том, что в декабре 2020 года    
куратором обучающихся 1 курса К.В. Ковалёвым было проведено два собрания со 
студентами-первокурсниками. Эти встречи были полезны, обучающиеся получали 
ответы на интересующие их вопросы. В связи с этим Гызтамам Джабиева попросила 
В.П. Казакова содействовать в проведении очередного собрания для студентов первого 
курса с участием представителей Студсовета. Она добавила, что вся необходимая для 
студентов информация размещается на сайте СПбГУ, но тем не менее многие студенты, 
особенно первокурсники, не всегда умеют её находить, поэтому они нуждаются в 
советах куратора и студентов старших курсов. 

В.П. Казаков сказал, что поддерживает предложение Г.С. Джабиевой и попросил 
ее прислать ему на корпоративную почту круг вопросов, которые особенно волнуют 
обучающихся и обсуждение которых было бы целесообразно на собрании с участием 
куратора 1 курса. Он добавил, что обязательно передаст К.В. Ковалеву пожелание о 
продолжении практики проведения собраний с первокурсниками и об участии в таких 
мероприятиях представителей Студсовета.

В конце встречи Владимир Павлович поблагодарил членов Студсовета за участие 
и напомнил, что при возникновении вопросов не нужно ждать следующей 
запланированной встречи, а необходимо сообщать ему о проблемах по корпоративной 
почте или по телефону.

первый заместитель декана 
филологического факультета

Казаков Владимир Павлович
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